

Ecrit de déambulation AC 2019

CR Puy de Dôme Allier

1. La préparation du WE Régional

Matière première :

- Évaluation de la dernière rencontre régionale : désir de plus de convivialité et de mieux se connaître
- Les questions qui émergent et qui n'ont pas de réponse à ce jour : l'attitude de notre CR vis à vis des compagnons les plus fragiles (une personne âgée qui demande à quitter une CL parce qu'elle est... âgée !)
- L'attitude de notre CR vis à vis du partage du trésor ignacien (appel Horeb) - la préoccupation de notre CR vis à vis des finances défaillantes de notre CN - l'appel de nouveaux compagnons pour notre CR (faible participation à la dernière soirée découverte)
- La communication et la circulation de la parole dans notre CR (pas de correspondant communication et quelques personnes qui envisagent de travailler sur un site internet pour la CR).

Quelques principes structurants :

- Consulter large : réunion de l'ESCR élargie pour finaliser le WE.
- Appeler des compagnons pour prendre en charge le WE régional : appel de deux équipes, 1 pour l'intendance, 1 pour l'animation de la soirée
- S'associer dans la mesure du possible avec les jeunes : WE conjoint avec MAGIS à qui sont confiés certaines séquences : accueil - clean walk

2. Le déroulement du WE :

- Un accueil original proposé par les jeunes de MAGIS : une manière de nous mélanger et de mieux nous connaître et de réaliser à quel point des jeunes peuvent avoir un sens aigu du bien commun (clean walk)
- Le temps de l'appel et du renouvellement de l'ESCR : une présentation émouvante des futurs serviteurs pour la CR
- Des ateliers sur des questions qui travaillent notre CR comme des points d'attention particuliers et qui ont trouvé là une occasion d'une sensibilisation plus large. Chacun a pu se sentir concerné.

- Une soirée festive où jeunes et moins jeunes ont fait preuve d'humour et de créativité et se sont retrouvés autour d'un jeu de l'oie géant associant toute la CR en 5 équipes.
- Un temps de repas où nos places étaient tirées au sort de sorte que nous soyons parfaitement mélangés
- La richesse de la CR, son dynamisme sont apparus sous nos yeux lors de ce WE. Cela était perceptible à la diversité des membres, des chrétiens de toute condition, qui, chacun, à sa manière, a pu dire quelque chose de son charisme. Ce WE régional a pu illustrer le PG n°4.

3. Evaluation et suite :

Ce qui a bien marché

Convivialité - mieux se connaître - expérimenter d'autres manières de prier - des éclairages pour l'ESCR sur les sujets présentés - des membres sensibilisés aux sujets partagés (des questions qui pourront rebondir) notamment sur le partage du trésor ignacien, les fragilités et l'appel de nouveaux compagnons - les relations avec MAGIS : les vieux trouvent les jeunes géniaux et les jeunes trouve les vieux pas coincés du tout finalement.

L'ESCR peut exercer son service en s'appuyant sur les compagnons : elle peut compter sur l'éclairage des compagnons sur les sujets pour lesquels elle manque d'éclairage, elle peut compter sur les compagnons pour prendre en main une partie du travail à faire.

Ce qui a moins bien marché

Certains sujets n'ont pas de succès dans ce cadre : la communication.

La parole échangée reste dans le cercle des présents et risque de ne pas féconder la CR + les participants représentent la moitié de la CR. L'autre moitié ne participe que très rarement --> nous invitons tous les responsables de CL de prévoir un temps de témoignage de la part des personnes de la CL qui ont participé au WE (faire circuler la parole et susciter le désir de participer à la dimension régionale).

Bien fraternellement